

3—That a future Sub-Committee meeting be held in December to schedule meetings in relation to the \$345,000,000 Native Economic Development Programme.

By unanimous consent, it was agreed,—That paragraph 1(b) be amended by striking out the words "3:30 p.m." and substituting the following:

"11:00 a.m."

On motion of Mr. Penner, the First Report of the Sub-Committee on Agenda and Procedure, as amended, was concurred in.

By unanimous consent, the Chairman called Votes 15b, 20b, 25b, 30b, 40b and 45b under INDIAN AFFAIRS AND NORTHERN DEVELOPMENT.

The witnesses answered questions.

At 5:30 o'clock p.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

3—Prévoir une autre réunion du Sous-comité en décembre afin d'établir le calendrier des réunions concernant le budget de 345 millions de dollars du Programme de développement économique des autochtones.

Par consentement unanime, il est convenu,—Que l'alinéa 1b) soit modifié en retranchant les mots «15h30» et en y substituant:

«11 heures».

Sur motion de M. Penner, le Premier rapport du Sous-comité du programme et de la procédure, ainsi modifié, est adopté.

Par consentement unanime, le président met en délibération les crédits 15b, 20b, 25b, 30b, 40b et 45b inscrits sous la rubrique AFFAIRES INDIENNES ET DÉVELOPPEMENT DU NORD CANADIEN.

Les témoins répondent aux questions.

A 17h30, le Comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

*Le greffier du Comité*

Eugene Morawski

*Clerk of the Committee*